

Lévis, le 6 juin 2024

Aux résidents et aux entreprises voisines des installations de Valero.

Nous tenons à vous informer que le jeudi 13 juin prochain, de 8h30 à 11h30 environ, il y aura un exercice en mesures d'urgence à la raffinerie.

L'exercice sera pratiqué de façon réaliste et impliquera nos partenaires externes en mesures d'urgence, notamment les pompiers de la ville de Lévis.

Durant cette matinée, vous entendrez la sirène habituelle du vendredi midi. Vous pourriez apercevoir des camions de pompiers de la ville de Lévis qui emprunteront la rue Perreault, puisque l'incident simulé se situe à l'ouest de nos installations.

Cet exercice fait partie de la réglementation à l'égard des mesures d'urgence et représente aussi une occasion exceptionnelle de continuellement améliorer nos pratiques en santé/sécurité avec les intervenants externes.

Sachez que chez Valero, la prévention demeure la meilleure action pour la sécurité de tous.

Pour toutes questions, veuillez contacter madame Marina Binotto.

Directrice des Affaires publiques de la Raffinerie Jean-Gaulin.
(marina.binotto@valero.com)